



パナソニック
松愛会

西中国支部 会報



会員数210人(6月1日現在)

発行者 高木信行 編集者 村上邦忠

山口分会支部役員の河村です。70歳、いたって元気です。以下、近況報告です。

昨年からアルバイトを始めました。それまでの数年は、家の裏にある猫の額ほどの畝で野菜を作り、松愛会や友人と釣りやゴルフを楽しみ、地域のお世話をしておりましたが、どうも生活に張りがないので、一念発起、スタートしました。

内容は、近所のビニールハウスでカーネーションとバラの栽培応援です。週3日、午前中のみ3時間、賃金は柳井市の最低賃金です。しかし、重いものを運ぶ事もなく、1時間ごとに15分の休憩(学校と一緒に)があり、文句はいえませんが、月、3万円少々です。高齢者集団で、各々生活の目的をもって、楽しくやっています。私の目的は、



河村支部役員

① ボケ防止の為、規則正しい緊張感のある生活を送る。

② 自由な金を得て、欲しいものを買う(女房支給の小遣いでは、何とも心もとない)になります。

小銭とはいえ、さすがに懐が豊かになり、魚種別専門竿3本、ゴルフクラブ2本をこの間手に入れました。最新モデルの中々の物です。では、最近の結果はどうか。①釣果:今一つ!温暖化で魚の減少が原因か?②スコア:むしろ悪化!力みが原因か?道具と腕はいいのですが、結果出しはもう少し先になりそうです。

新しい事に取り組む事は億劫ですが、やってみるとまた新しい展開が待っているかも!

友 愛 訪 問

7月		
住本 高志 さん	広島西部	85歳
鳥越 守 さん (喜寿)		77歳

お誕生日おめでとうございます!
本来は面談させていただくべきですが、
感染予防のためお電話にてご連絡
させていただきます。

8月			
渡邊 元治 さん	広島東部	87歳	
市川 道樹 さん		85歳	
増野 俊之 さん (喜寿)	広島西部	77歳	
橋本 扶俱生 さん (喜寿)		77歳	
香川 和雄 さん (喜寿)		77歳	
西尾 聡男 さん	広島西部	90歳	
田中 昭次 さん (米寿)		88歳	

弔事のご連絡 4月25日 山崎 勝美さん (享年89歳) 心よりご冥福をお祈りいたします

北海道へ転出 4月 金澤 善行さん(東広島市) お元気で!

新入・転入会員 ご紹介 熱烈歓迎！

お名前	徳永 誠二 (とくなが せいじ)さん 60歳	
お住まい	山口県山口市	
主な事業場	旧 山口松下電器 パナソニックデバイス宇治 [現在NSPにて宇治で単身赴任中です]	
趣味	ドライブ・寺社仏閣巡り	
お名前	出島 千世 (でじま ちせ)さん	
お住まい	広島県尾道市	
主な事業場	ビデオ事業部(門真) AVC社・CNS社 パナソニック フィンancial&HR7°0A°トナズ(大阪)	
趣味	街歩き・山歩き エンタメ好き(映画、落語とか大好き)	
お名前	勝乗 秀司 (かつのり しゅうじ)さん 60歳	
お住まい	広島県広島市西区	
主な事業場	広島ナショナル情報システム 中国松下システム パナソニックコネク	
趣味	スポーツ スポーツ観戦 映画	
お名前	上田 保夫 (うえだ やすお)さん 56歳	
お住まい	広島県東広島市	
主な事業場	ヌヴォンテクノロジージャパン株式会社 (旧 セミコンダクターソリューションズ株式会社)	
趣味	釣り ジョギング・ウォーキング	

お知らせ

恒例6月の第一日曜日に行われていました『**広島市ゴミゼロクリーンウォーク**』は**コロナ**感染拡大防止のため昨年は中止・本年は参加団体数を制限する事となり、パナソニックファミリー会としては**不参加**となりました。

2022年 支部大会 ご報告

本年の支部大会は、5月15日に『被爆者体験講話』と『会議・懇親』の構成で行いました。

被爆者体験講話

広島平和公園内の「国立広島原爆死没者 追悼平和祈念館」にて会員:17人、関係者(ご家族他):7人が参加



山本 定男 さん

山本定男さん(91歳)が14歳の時爆心地から 2.5Km の地で被爆された時のお話

- 広島が原爆投下の標的に選ばれた過程
- 多くの犠牲者を出した当時の学校生活の様子
- 東練兵場で被爆した時の様子
- 山本さんのご家族や親戚の被害状況
- 広島二中1年生全滅の悲劇
- 原子爆弾がもたらした様々な障害 について聴講しました。



今回の講話は『支部間交流行事』としていましたが、他支部からの参加はありませんでした。

支部大会

広島市文化交流会館にて、会員:27人(尾道市・下関市や宇部市の遠方からも参加) 来賓5人 計32人が参加

- 大林前支部長から 4月23日に行われた全国大会の報告・新年度議案書の重要なポイント説明・支部役員後継者づくりの必要性の説明と退任の挨拶

- 本部 山元副会長から松愛会は50周年を迎えた、次の50年の在り方を検討していくとご挨拶



山元副会長

- 新高木支部長から着任の挨拶・女性の入会促進・会員高齢化に伴う各地域単位での友愛訪問活動の展開について

の方針説明があり、2022年度西中国支部大会議案書の内容について承認された事が再度確認されました。



大林前支部長



高木新支部長

つづいてご来賓の『パナソニックオペレーショナルエクサレンス 野津支店長』『パナソニックホームズ 九富所長』『PHP 松下幸之助広島経営研 山本事務局長』からご挨拶をいただき、元支部長 坂井さんの発声で乾杯が行われ懇親をスタート。来賓からいただいた景品は、遠方から参加した会員に優先して配布。新会員『出島さん』の紹介。中締めは参加者中最高齢の安松さんによる『関東一丁締め』で締めくくられました。

今回の『たる募金』は、ご自宅が全焼となった会員の神田さんへのお見舞い金として、26,911円が集まりました。



野津支店長



九富所長



山本事務局長



坂井さん



安松さん

※コロナ感染拡大防止のため、『受付時の検温』『マスクの着用』『懇親時のお酒はできるだけ手酌』『懇親時間の短縮』『懇親テーブルにアクリル板』が実施されました。

支部のホームページでは当日の写真をたくさん掲載していますので、ご覧ください。



西中国支部 ホームページ <http://www.shoai.ne.jp/chugoku-w>

エコキャップ運動(社会貢献)

4月に 20Kg 5月に 1.1Kg のエコキャップを回収しました。

エコキャップ運動の目的は『リサイクルの促進』『CO2の削減』『売却益で発展途上国の医療支援』『障がい者・高齢者雇用促進』です。

会員のみなさま ペットボトルのキャップは捨てずに支部役員にお渡しください。